

Hallo liebe Ernteteiler,

wie Ihr ja mitbekommen habt, haben wir in letzter Zeit viele Kisten mit Jungpflanzen bekommen. Da ists doch mal wieder an der Zeit für einen Ackerbrief. Allen fleisigen Helfern vielen Dank!



Hinter dem mittleren Gewächshaus wächst Salat. Links oben im Bild sieht man nur eine Mulchfolie aus dieser Perspektive, da haben wir schon Dill und Schnittlauch gepflanzt, die Pflänzchen sind noch ganz klein.



Im mittleren Gewächshaus ist der Kohlrabi schon ganz schön gewachsen. Bald können wir ernten. Ansonsten wächst hier zur Zeit vor allem Unkraut. Aber nimmer lang -->



Das ist das kleine Gewächshaus, rechts Spinat (schon fast erntereif) und weiter vorne ist Rucola.



Fleisige Helfer haben hier Zwiebeln, Knoblauch, Frühlingszwiebeln und Lauch gepflanzt. Dem Lauch hat das kalte Wetter nicht so gut getan. Wir hoffen er erholt sich wieder. Weiter links wird nach den



Was ihr hier nicht seht sind Karotten und Rote Beete. Die hat Reiner am Freitag mit der neuen Sämaschine gesät



Man muss nur lange genug warten ... Naja beim Erntezeitpunkt stimmt das nicht immer. Beim Lauch allerdings schon , der hier ist vom letzten Jahr. Nachdem vielen Schnee und der Kälte sah er nicht mehr so ergiebig aus, jetzt ist er von innen weiter gewachsen und es gibt ihn bald im Ernteanteil.

Vom großen Gewächshaus hab ich leider kein Foto gemacht. Da ist noch mehr Kohlrabi eingezogen und wir haben Radieschen gesät. Feldsalat und Salat gibts da auch noch und die Vorbereitungen für die Tomaten und Gurken sind schon in voll im Gange. Die kommende Woche werden noch Spitzkohl, Blumenkohl und Staudensellerie gepflanzt.